



## ミニ龍勢発表会



2月7日、吉田小学校において、17回目となるミニ龍勢発表会が行われました。吉田小3年生の児童が龍勢保存会の皆さんとの協力のもと、5ヶ月間準備してきました。児童たちが試行錯誤しながら作った龍勢は、実際に打ち上げているかのようでした。どの龍勢も工夫を凝らしていて、見学に来た皆さんを楽しませていました。保存会の方は、「非常にみんなの気持ちが乗っている龍勢で感動しました。大人では考えつかない仕掛けがあり驚きました」と話していました。

## 秩父の木を使って箸づくり出前授業！

2月21日、秩父第一小学校にて、箸づくり体験の出前授業が行われました。6年生の児童の皆さんのが秩父のヤマザクラ材と蜜蝋を使ってオリジナルの箸を作り、森林の大切さや木材利用について学びました。また、講師である浅見箸製作所の浅見さんからは、様々な種類の箸の紹介や正しい箸の持ち方について教えていただきました。体験した児童は、「難しかったけど楽しかった。家でもこの箸を使いたい」と話していました。



## 大滝にファミリーマートオープン！



2月28日に、道の駅大滝温泉にある大滝特産品販売センターをコンビニエンスストアとしてリニューアルオープンしました。大滝地域にコンビニができるのは初めてであり、食料品や日用品の他に地元の特産品も販売しています。開店すると地域の皆さんのが買い物を楽しんでいました。ぜひお越しください！